

Résumé

La notion de genre est commune à toute société. Chaque individu à conscience des différences de sexe, et y associe des caractéristiques cognitives et sociales. Il s'agit de stéréotypes, qui ont eux-mêmes une influence sur le développement des enfants. Ils ont un impact sur l'identité sexuée des enfants et sur les rôles sociaux qu'ils imaginent devoir intégrer en tant que petit garçon ou que petite fille. Nous nous sommes attachés, au cours de ce travail, à déterminer dans un premier temps comment se transmettent les stéréotypes de genre dans la sphère familiale, puis, dans un deuxième temps, nous nous sommes intéressés aux stéréotypes véhiculés dans l'espace scolaire. Cerner la transmission des stéréotypes et leurs potentiels effets est un premier pas pour contrer le déterminisme issu du rapport que la société amorce parfois en relation avec la féminité et la masculinité.

Mots clefs

Genre, stéréotypes, éducation, identité sexuée